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Es freut mich, dass so viele Mitglieder sich auch an dem 

Administrativen (trockenen) Teil beteiligen. Danke für euer 

kommen. 

Unsere Regionalgruppe hat ein erfolgreiches Jahr hinter sich. 

Es konnten nach den unterbrüchen durch Corona, wieder die 

alten Zahlen bei den Anlässen erreicht werden, ja dass sie 

sogar übertroffen wurden. 

Zum anderen kam mit dem Kinoanlass, der durch die Sektion 

organisiert wurde, viele neue Gesichter zu unseren Anlässen. 

Ins besonders Kinder. Ich finde diese Strategie sinnvoll, denn 

durch positive Erlebnisse wird der Name TCS früh in den 

Köpfen verankert. Eine gute Idee mit den Kinofilmen, Danke 

der Sektion für euer Engagement. 

Apropos Anlässe leider haben wir das Ziel nicht erreicht unser 

Vermögen gemäss Budget zu senken. Jedes der 

organisierenden Vorstandsmitglieder hat sich 

ausserordentlich Mühe gegeben die Kosten gering zu halten. 

Das allerdings ohne an der Qualität etwas zu sparen. Danke 

allen Teilnehmenden und Organisierenden. 

Dieser Punkt trägt dazu bei, dass wir weiterhin steuerpflichtig 

sind, was mich etwas stört, da wir ja nicht gewinnorientiert 

sind. Aber eben der Kanton scheint jeden Franken zu 

brauchen…. Zum anderen stehe ich noch immer hinter dem 



Entscheid, dass wir die Anlässe nicht billig anbieten. Wir sind 

bestrebt, dass die Teilnehmer ein abgerundetes Programm 

erleben dürfen und sollen. Das sollte auch etwas wert sein. 

Darum bleiben wir, vorbehältlich eurer Zustimmung, auf 

diesem Kurs. 

Wie ihr dem folgenden Verlauf entnehmen könnt, möchten 

wir auch dieses Jahr mehr Anlässe als normal üblich, und 

eigentlich finanzierbar, durchführen. Somit kann jeder und 

jede eine seiner Vorlieben entsprechenden Anlässe 

besuchen. Wir decken bewusst ein breites Spektrum an 

Anlässen ab auch wenn wir dadurch das Budget 2024 wieder 

belasten wollen. 

Noch ein Wort zu den Kollegen und Kolleginnen im Vorstand. 

Es ist eine Freude mit euch das Schiff TCS, oder 

naheliegender Bus, auf Kurs zu halten. Die Breitschaft euch 

voll und ganz hinter den von euch organisierten und 

durchgeführten Anlässen zu stellen begeistert mich immer 

wieder. Im Namen von euch allen im Saal möchte ich mich 

ganz herzlich bedanken. 

Wie ihr sehen könnt sind wir auch in diesem und sicher auch 

in den kommenden Jahren bestrebt euch ein vielseitiges und 

spannendes Programm zu bieten. Denn unsere Meinung ist, 

dass wir den aktiven Mitgliedern (euch) einiges bieten 

wollen. 

Ich danke für euer Kommen und wünsche ihnen eine 

interessante GV 2024 
 

Bellach im März 24, Euer Präsident Jürg Nussbaumer 


